



★北部農林高校体験入学：5/17（金）★

3年生の生徒34名が県立北部農林高校の体験入学に参加しました。生徒たちは自分が希望する2つの学科を体験することができ、食品加工体験、重機オペレーター体験、調理実習など様々な体験をすることができました。3年生は自分自身の進路選択に向けて、これらの体験を参考にすることになります。生徒たちは各学科の体験活動に真剣な態度で臨んでいました。



★PTA作業：5/17（金）「はたらきものの1年生」★

先日17時から行われたPTA作業は多くの保護者に参加していただきグラウンドや中庭などの除草作業に取り組んでもらいました。日中の仕事後にもかかわらず参加していただいた皆様ありがとうございました。当日の作業には1年生も参加し刈られた草集めや運搬を行いました。自分で考えてみんなと協力しながら一生懸命作業に取り組む「はたらきものの1年生」の皆さんでした。1年生の皆さん、ありがとうございました！



★日曜授業参観・PTAバレーボール大会：5/19（日）★

日曜授業参観は151世帯（推定200人超）の保護者が参観に訪れ、子供たちの様子を見ていただきました。中学生も保護者に参観してもらえるのは嬉しいようで、班の仲間と一緒に課題に取り組んだり、発表したり、活発に授業に取り組む姿が見られました。

午後からはPTAバレーボール大会が行われました。各学年のPTAと職員チームとでリーグ戦を行い、職員チームが3連勝1位となりました。その後の懇親会もPTAの親睦を深める機会となりました。また5/24（金）はPTA定期総会と懇親会が行われます。多くのご参加お待ちしております。

